



McDonald's premia a ganadores del X Certamen de Cuentos "Yo Amo a la Naturaleza"



Anuncia la XX Edición de Expocasa en el Expocenter de Tikal Futura

¡Disfruta de los
Días de Lluvia
en Miraflores!



McDonald's premia a ganadores del X Certamen de Cuentos "Yo Amo a la Naturaleza"



"En McDonald's estamos comprometidos con la comunidad y a través de este tipo de iniciativas promovemos en los niños cultivar el amor por la literatura, despertar su creatividad y potenciar su talento. Felicitamos a los ganadores por su excelente trabajo y dedicación", expresó Juan Manuel Rodríguez, Gerente de Mercadeo de McDonald's Guatemala.

Por medio del Certamen de Cuentos, McDonald's reafirma su compromiso de impulsar la pasión por la lectura en los niños, así como estimular su creatividad e imaginación

McDonald's entregó los premios de la X Edición del Certamen de Cuentos "Yo Amo a la Naturaleza", concurso que tiene como objetivo fomentar la creatividad, el amor por la lectura y desarrollar las habilidades de escritura en los niños en edad escolar.

Desde la llegada de McDonald's a Guatemala -hace 50 años-, ha mostrado su compromiso con la educación y el desarrollo integral de los niños, contribuyendo al futuro del país.

Este año se premió a 13 talentosos niños con una fiesta en su restaurante McDonald's favorito, donde podrán invitar a 30 personas para celebrar su logro literario. Además, a cada ganador se le entregaron 30 libros con su propio cuento impreso, para compartir y disfrutar con su familia y amigos.



¡Disfruta de los Días de Lluvia en Miraflores!



Con la llegada de la temporada de lluvias, Miraflores se consolida como el destino ideal para disfrutar de actividades bajo techo sin perder la diversión. Este centro urbano ofrece una variedad de opciones gastronómicas, de entretenimiento y compras para todas las edades y gustos invitando al público en general a descubrir por qué Miraflores es el lugar perfecto para pasar un día lluvioso.

¿Qué mejor manera de disfrutar de un día de lluvia que con una taza de café caliente? Miraflores ofrece múltiples opciones de cafés y restaurantes para desayunar como La Monumental, Cacao 70, La Tavola, San Martín, Skilllets, La Estancia y Los Ranchos, tomar un refrigerio con amigos o simplemente disfrutar de un momento de tranquilidad. Con sus espacios acogedores es perfecto para que sus invitados puedan saborear deliciosas bebidas y bocadillos. Los invitados también podrán olvidarse del tráfico y la lluvia con el after office, en el que podrán relajarse y pasar un rato agradable en los espacios diseñados para desconectar después de un día de trabajo.

Además, con más de 60 opciones gastronómicas, Miraflores ofrece comida para todos los gustos; con sus 2 foodcourts, 11 restaurantes de tenedor y más de 20 opciones en Picoteo Foodhall, cuenta con una oferta gastronómica única. Sin olvidar los kioscos de postres y helados para poner el broche de oro a tu visita.

"En Miraflores, hemos creado un espacio donde nuestros invitados pueden disfrutar de una experiencia completa sin importar el clima. Queremos que cada persona que nos visite disfrute su estadía y tenga múltiples opciones para disfrutar de su día, ya sea con una deliciosa comida, un café con amigos, o entreteniéndose con nuestras variadas actividades," comentó María José Marroquín, Gerente de Miraflores.



Miraflores es, sin duda, el centro urbano más completo de la ciudad por su mezcla comercial, amplia oferta gastronómica, excepcionales actividades de entretenimiento y como un destino cultural que preserva el pasado y muestra el presente del potencial creativo de los guatemaltecos en un mismo lugar.

Expomueble 2024 innovación y tendencias en un mismo lugar



“El concepto de este año es InFluye, celebrando la influencia e impacto que el diseño tiene en nuestras vidas. Expomueble 2024 será un espacio que reunirá a los principales expositores de nuestro Sector, quienes son conocidos a nivel nacional por sus diseños, líneas exclusivas, colecciones, estilos, entre otros. Expomueble es la única oportunidad para que, en 4 días, los guatemaltecos puedan ver, comparar y elegir en un solo lugar los muebles, accesorios y artículos para decorar sus ambientes.”, comentó Pablo Sánchez, Presidente de la Comité organizador de Expomueble.

Con el lanzamiento de más de 200 colecciones que presentarán los más de 80 expositores, Expomueble 2024 busca promover la venta de muebles y accesorios con calidad de exportación, así como una selección exclusiva de muebles y accesorios importados, a todos los guatemaltecos que están buscando agregar nueva vida a sus espacios.

Expomueble, la única feria en centroamericana en su género está diseñada para que el mercado local encuentre en un solo lugar, la oferta de tendencia y estilo de productos para la decorar cualquier ambiente de su hogar u oficina, impulsando así el crecimiento del Sector de Muebles del país.

Salas, comedores, camas, muebles de jardín, artículos de decoración, cocina y más es lo que los visitantes podrán encontrar en una variedad de tendencias, estilos y colores destinados a crear espacios acogedores, funcionales y estéticamente atractivos. Entre los muebles exhibidos, se destacarán aquellos hechos de materiales sostenibles, multifuncionales, compactos, vintage, elegantes, tapizados y modulares.



En cuanto a las tendencias de color, los visitantes encontrarán una paleta que incluye beige, marrón, terracota, verde oliva, azul marino,

Unen Esfuerzos Por El Desarrollo Infantil



En un esfuerzo significativo por combatir la desnutrición infantil y mejorar la calidad de vida de los niños y niñas del país, Instituto Mathile Para el Avance de la Nutrición Humana - USA ha firmado una alianza estratégica con Guatemaltecos por la Nutrición. La firma del convenio marca el inicio de una colaboración que promete avances importantes en la salud y nutrición de los niños en el país.

La desnutrición y la malnutrición infantil en Guatemala son problemas complejos que requieren un enfoque integral. Por ello, esta alianza se centra en la implementación de diversas estrategias clave que aborden la educación nutricional, el acceso a alimentos nutritivos, la suplementación y fortificación de alimentos, los programas de salud y nutrición, y la participación comunitaria.

Ambas instituciones creen firmemente que la implementación coordinada y sostenible de estas estrategias puede mejorar significativamente la calidad nutricional de los niños en el país, contribuyendo a su crecimiento saludable y desarrollo integral. Por otro lado, reconocen que una alimentación saludable es fundamental para el bienestar general y proporciona numerosos beneficios para la salud física, mental y emocional.

La colaboración entre Guatemaltecos por la Nutrición y el Instituto Mathile, desarrolladora del suplemento Chispuditos®, se basa en la misión compartida de optimizar la nutrición infantil y combatir la desnutrición en Guatemala. Este suplemento nutricional diseñado específicamente para abordar las deficiencias de micronutrientes en niños pequeños se integrará en los programas de la institución. Este suplemento ha demostrado ser efectivo de acuerdo a los múltiples estudios científicos realizados.

La alianza entre Guatemaltecos por la Nutrición y el Instituto Mathile es un ejemplo de cómo la colaboración y la innovación pueden abordar desafíos complejos como la desnutrición infantil. Su enfoque integral y sostenible no solo tiene el potencial de transformar vidas hoy, sino también de establecer un futuro más saludable para las próximas generaciones en Guatemala.



Llamasa Renueva Acreditación Internacional



Llamasa, líder en soluciones industriales y distribuidor autorizado de Flexco, anunció la recertificación de la prestigiosa marca en mención. Esta fue otorgada a los asesores de ventas y al personal del departamento de Bandas & Servicios, reafirmando el compromiso de Llamasa con la excelencia y la calidad.

Desde la primera certificación realizada en la planta de Flexco en septiembre de 2006, Llamasa ha mantenido una sólida relación con la marca, destacándose en la venta e instalación de limpiadores y accesorios para transportadores.

La recertificación actual tiene como objetivo garantizar que el personal de la empresa cuente con los conocimientos mecánicos necesarios sobre el funcionamiento de los limpiadores, así como una comprensión exhaustiva de las especificaciones de los productos para ofrecer un asesoramiento experto y de alta calidad a sus clientes, en cuanto a bandas transportadoras y transportadores se refiere.

En Guatemala, las industrias que utilizan bandas en sus operaciones incluyen la industria pesada, como cementeras, mezcladoras, envasadoras de cemento, trituradoras de agregados, ingenios azucareros, minas y empresas madereras, y la industria liviana, como la agroindustria, empacadoras de productos de exportación, cartoneras y empacadoras de productos en general.

Las bandas más utilizadas son las de servicio pesado, que incluyen bandas de hule estándar y para alta temperatura, así como hules especiales, y las de servicio liviano, como las bandas de monofilamento de PVC y poliuretano, de usos múltiples con refuerzo aglomerado y de transmisión positiva (Prolink).

Flexco es una empresa especializada en soluciones para sistemas de transporte de banda, ofreciendo productos como empalmes mecánicos, herramientas de mantenimiento, alineadores, limpiadores de bandas y recubrimientos para poleas.

Llamasa cuenta con personal capacitado para sugerir las mejores opciones en el mercado, reaccionar a emergencias en tiempos récord y mantener el inventario más grande del mercado. Con más de 35 años de experiencia, ofrece asesoría experta en la aplicación de bandas y venta de accesorios, respaldados por marcas reconocidas y soporte técnico de las fábricas.



Anuncian la realización de la XX edición de Expocasa en el Expocenter de Tikal Futura

La feria especializada en la vivienda es organizada por Cámara Guatemalteca de la Construcción y su gremial la Asociación Nacional de Constructores de Viviendas. En esta participarán 10 entidades bancarias, más de 45 expositores y empresas constructoras en lote propio que promoverán más de 70 proyectos

La vigésima edición de la feria más importante en el país del sector vivienda, que expone las mejores ofertas inmobiliarias y las tasas de financiamiento más competitivas se llevará a cabo del viernes 12 al domingo 14 de julio. Expocasa 2024 se realizará en el Expocenter del Tikal Futura en un horario de 10:00 a 20:00 horas. Si las personas se prerregistran en www.expocasa.gt su ingreso no tendrá costo. De lo contrario el precio de entrada será de Q 10.00 para dos adultos y dos niños.

Dentro de la oferta habrá casas, apartamentos y constructoras para que aquellas personas que tengan su lote propio puedan construir. Los precios de los inmuebles son desde 300 mil Quetzales. Además, habrá opciones de financiamiento y asesoría para precalificar de manera más fácil y rápida.

Expocasa 2024 estará abierta al público del viernes 12 al domingo 14 de julio, de 10:00 a 20:00 horas, en el expocenter de tikal futura. para ingresar sin costo les invitamos a prerregistrarse en www.expocasa.gt. Los patrocinadores de ExpoCasa 2024 son: Cementos Progreso, Muvis, FHA y Vivendo. Los aliados son: Claro y Punx Studio.



Esta nueva edición de Expocasa será el punto de encuentro de las mejores ofertas inmobiliarias, en donde los guatemaltecos encontrarán diversas opciones de financiamiento, así como atractivos descuentos para adquirir su vivienda durante los 3 días que estará abierta al público.